



Halb Breitbrunn ist auf den Beinen

Am 2. Juli ist halb Breitbrunn wieder im Wasser und auf den Beinen: Die Sportfreunde Breitbrunn laden am ersten Samstag im Juli wieder zum Schwimmen und lafa mit anschließendem Strandfest. Alle Genehmigungen dazu liegen vor: Die Familie Perchtold hat das Sport- und Feier-Event schon abgenickt, der Gemeinderat war ebenfalls einverstanden. Die Veranstaltung beginnt um 16.30 Uhr, um 2 Uhr in der Nacht ist Zapfenstreich. Falls das Wetter nicht mitspielt, wird die Veranstaltung auf den 9. Juli verschoben.

Category

1. Gemeinde

Date

07/07/2025

Date Created

29/03/2022